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Zusammenfassung

        
Insgesamt 20 Merkmale des mütterlichen Status, Schwangerschafts- und Geburtsverlaufes sowie des perinatalen Geburtsergebnisses wurden mittels univariater Varianz- und multivariater Diskriminanzanalyse an einem Kollektiv »Untergewichtiger« geprüft.


        
Trotz ausgeprägter Komplexität der Einflußgrößen und ihrer Wechselwirkungen wird gezeigt, daß die Beachtung weniger Parameter zur vergleichbaren Objektivierung klinischer Gesamtergebnisse näherungsweise ausreicht. Demgegenüber wird deutlich, daß Schlußfolgerungen für die unmittelbare geburtsmedizinische Arbeit am Patienten aus Retrospektivanalysen allein unzulässig sind.


      
        
Abstract

        
In a patient group of »underweight« persons, a total of 20 factors of the pregnant status, of the course of pregnancy and birth, as well as of the perinatal birth result, were tested by means of univariate analysis of variance and multivariate analysis of discriminance.


        
Despite marked complexitiy of the influencing parameters and their interactions, it is shown that it will be approximately sufficient to pay attention to a few parameters to arrive at a comparable objectivation of overall clinical results. It is also evident that conclusions valid for direct obstetric and perinatal medical work cannot be arrived at from retrospective analysis alone.
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